

Die Sendung Westpol des WDR berichtete über Mängel der Häuser an der Adendorfer Straße, dazu gehören Brandschutzmängel sowie gesundheitsgefährdender Schimmel sowie hohe Nebenkosten.

In diesem Zusammenhang haben sich einige Fragen ergeben:

1. Was weiß die Stadt über diese Mängel?
2. Welche Möglichkeiten sieht sie, diese Mängel zu beseitigen.
3. Hat die Stadt selber auch Wohnungen in diesem Komplex angemietet
4. Wie werden die Nebenkostenabrechnungen von Transferleistungsempfängern kontrolliert.